



Dans ce numéro:

- Une équipe à l'honneur:
O.S. Dollon 1
- Un coach: Roger Elizéon
- Un dirigeant à l'honneur:
Yves Lemaitre
- Un club en lumière:
E.S. Cherré
- La vie du district avec:
Régis Forest
- Les dates à retenir

UNE EQUIPE A L'HONNEUR

O.S. Dollon 1

L'équipe première de l'OS Dollon a connu une saison historique l'année dernière accédant pour la première fois de son histoire en 1^{ère} Division départementale. Une magnifique saison avec un effectif identique aux années précédentes et qui avait déjà fini deuxième en 2010/2011. L'arrivée de l'entraîneur Philippe Jardin n'est pas innocente à ces résultats. Il fait l'unanimité autour de lui en tant que pédagogue et pour fédérer son groupe. La preuve, lorsqu'un match est reporté Philippe et ses adjoints Thierry Jousse, Yohan Cormier, Gaëtan Visage et Anthony Jousse réunissent les joueurs qui répondent largement présents et travaillent.

Un effectif qui se donne à fond pour atteindre l'objectif du maintien en 1^{ère} Division. Et avec une vingtaine de joueurs présents aux entraînements du mercredi et du vendredi, dont la quasi-totalité du groupe de l'équipe première, ils se donnent les moyens d'y parvenir.

La transition entre la 2^{ème} et la 1^{ère} Division est en effet difficile, il a fallu apprendre à passer d'une saison où la



victoire était devenue une habitude à une saison plus pénible avec des résultats en dents de scie (Dollon est actuellement 9^{ème}). De plus, quelques joueurs n'ont pas pu reprendre pour des raisons professionnelles ou à cause de blessures. Des renforts sont attendus pour la suite afin de compléter un groupe quantitativement un peu juste, le club est donc à la recherche de joueur motivé pour la saison prochaine.

Le président Xavier Jamois nous explique que « ce qui fait la force du Dollon OS est l'état d'esprit familial qui y règne ». Avec 179 licenciés, 3 équipes seniors, une équipe de foot à 7, une participation active au développement du football féminin

et une politique de formation de ses éducateurs, on peut dire que Dollon est un club actif dans son secteur malgré son éloignement géographique. « Nous communiquons beaucoup dans le club et je pense qu'aujourd'hui la communication est primordiale. Nous devons les 3 dernières saisons à tous ceux qui ont construit ce club et qui l'ont fait vivre ». Un clin d'œil à l'ancien président emblématique du club Alain Besnard disparu dernièrement et qui œuvrait également au sein de la commission des terrains de la Ligue du Maine...

Florian Frémeaux

Pour
le plaisir du
jeu

Carrefour 
LE MANS

UN COACH HORS DE SON BANC

Roger Elizéon

Roger Elizéon est arrivé en métropole en 1975, venant de sa lointaine île de la Réunion, pour effectuer son service militaire. Joueur de l'AS Excelsior à St Joseph, club qui venait de fêter un titre de champion (1974), il n'avait quitté son île qu'une seule fois pour la métropole afin de jouer la finale des DOM.

Militaire à Vannes (56), il rejoint l'UCK. A la fin de son armée, le crachin breton n'étant pas son climat préféré, il trouve du travail à l'hôpital du Mans et rejoint ainsi le football Sarthois.

Comme joueur il connaîtra plusieurs clubs (LM SOM, Yoplait, Volnay, La Milesse) avant de vivre sa première expérience d'entraîneur-joueur à Trangé qu'il conduira aux portes de

la promotion d'honneur. Il rangera provisoirement ses chaussures à crampons et effectuera de brefs passages à Coulaines et Etival les le Mans avant de revenir à Trangé pour un cycle de trois ans. Il quittera définitivement ce club pour rejoindre La Milesse. Après une saison sur le banc milessois, il rejoint Gazelec pour prendre en main les destinées de l'équipe qui évolue alors en PH et il en profite pour rechausser ses crampons. A l'issue d'un nouveau cycle de trois ans, il range définitivement ses souliers de joueur et mute pour St Pavace, club avec lequel il accède aux championnats de Ligue dès la première saison. Là encore, après trois ans de bons et loyaux services marqués par des classements plus qu'honorables, il intègre l'ASPTT dans l'objectif de re-



joindre l'élite départementale, ce qui fût fait dès son arrivée. Les saisons suivantes se soldent par deux titres de dauphins, deux quatrièmes tours de coupe de France et une coupe du district.

Après cinq années, Roger semble être à la fin de son cycle. Gageons que les clubs intéressés par son CV feront chanter leurs sirènes pour l'attirer dans leurs filets.

Philippe Basset

UN DIRIGEANT A L'HONNEUR

Yves Lemaitre

Chez les Lemaitre à La Milesse, le foot est une histoire de famille.

Le père, Yves ; né en 1945 découvre le foot à 17 ans et intègre l'équipe cadets qui vient de se créer dans sa commune.

Il débute comme gardien, poste qu'il ne quittera plus.

De la 3^{ème} division à la promotion de 1^{ère} il gravit les échelons, mais

une grave blessure aux ligaments et plusieurs interventions chirurgicales, au Mans puis à Paris, mettent fin à sa carrière de joueur.



En 1972

Il rejoue un peu comme vétérans puis s'inscrit à une formation d'arbitres, mais il ne passe pas l'examen.

Et c'est comme dirigeant qu'il réintègre le club de la Milesse et s'épanouit comme ar-

bitre assistant. Tous les dimanches, quel que soit le temps, il enfile sa tenue d'homme en noir : ce n'est pas facile tous les jours et parfois les reproches et les insultes pleuvent sur la touche, mais son calme légendaire lui permet de faire face et de canaliser les mécontents. D'autant plus que tout n'est pas rose au sein de son club qui se bat actuellement pour le maintien.

Sa femme l'accompagne tous les dimanches depuis leur mariage. Elle a été tour à tour préposée au lavage des maillots, secrétaire, trésorière et dévouée supportrice.

Les enfants et petits enfants sont eux aussi des sportifs (football, foot à 7, hand-ball), jusqu'à leur fille qui a contribué à la création d'une équipe féminine à La Milesse en 1982 et qui fut joueuse pendant de nombreuses années.

Après avoir donné tant d'années au



Yves Lemaitre

football, Yves souhaite maintenant prendre du recul, privilégier sa vie familiale et profiter pleinement de son camping car pour sillonner les routes de France.

Le foot amateur a besoin d'hommes comme d'Yves Lemaitre aujourd'hui : fidèle depuis 50 ans, dévoué, passionné, c'est pour cette raison que nous avons souhaité le mettre à l'honneur aujourd'hui.

Marie Madeleine Guillochon

UN CLUB EN LUMIERE

E.S. Cherré

Le coup d'éclat du district....

Le club présidé par Pascal Lange va recevoir le prochain coup d'éclat du district en partenariat avec le Crédit Agricole Anjou-Maine le jeudi 04 avril 2013. En effet, les 2 équipes seniors du club n'avaient enregistré aucune défaite à la fin des matchs « allers ». Gilbert Le Gosles, dirigeant emblématique du club, qualifie son association de « club de football familial et convivial qui permet l'épanouissement de tous ».

Un peu d'histoire....

Il a été créé en 1987 par un groupe de dirigeants dissidents. La commune a fait un effort financier conséquent pour mettre à sa disposition des installations permettant de pratiquer le football dans de bonnes conditions. Malgré des déconvenues financières et le manque de bénévoles récurrents pour encadrer nos jeunes « pousses », nous gardons le moral. Pour cette saison 2012/2013, le club de football E.S. Cherré compte 123 licenciés dont 16 dirigeants. Parmi eux, 2 femmes trouvent leur place permettant au club d'avoir une vision féminine dans la mise en place du projet associatif.

Etat des lieux sur le plan sportif...

Les deux équipes seniors évoluent l'une



E.S. Cherré—Equipe 1

en 3^{ème} division et l'autre en 4^{ème} division sous les couleurs rouge et blanc, et pour l'instant elles se situent en haut de tableau. Les jeunes U18, U15 et U13 évoluent en entente avec le club de football U.S. Vibraysienne. Le football animation se porte bien avec un effectif de 26 joueurs dont une féminine au sein de l'école de football. 3 arbitres, dont un jeune arbitre, officient tous les week-ends sur les stades du district de football de la Sarthe.

Un jeune du club en Service Civique pour le district....

Jean-François Beaumont, un jeune du club a été engagé par le district de football de la Sarthe et détaché auprès

du club de football E.S. Cherré pour accompagner les bénévoles dans l'encadrement des jeunes footballeurs. Cette mission de 9 mois s'achèvera le 30 juin 2013, et a pour vocation de mettre le pied à l'étrier à ce jeune éducateur. L'objectif est que Jean-François poursuive son investissement au sein du club pour les prochaines saisons.

Merci à Gilbert, de m'avoir accordé du temps pour la rédaction de cet article.

Meddy Chauvineau

LA VIE DU DISTRICT AVEC....

Régis Forest

Poursuivant notre tour des responsables de commissions, nous nous arrêtons ce mois-ci sur Régis Forest, animateur de la « Coupe Chauveau ».

Régis, avant d'entrer dans la commission, est arrivé à Pruillé le Chétif en 1973 et il reconnaît volontiers que c'est grâce à son épouse, elle-même Pruil-léenne, qu'il a connu l'univers du football. Le club local n'avait que six mois d'existence et avec quelques parents aussi novices que lui il rejoignait le bureau du club où il fût tout de suite parachuté secrétaire. Il occupera ce poste pendant seize ans, puis il sera deux saisons vice-président avant de signer un bail de dix autres années à la Présidence du club.

En 2003, il intègre la commission « Coupe Chauveau » dont il devient secrétaire adjoint en 2007 puis secrétaire en 2008, succédant à Michel Villeneuve qui pendant trente huit ans avait tenu le poste.

Il a eu un gros chantier à mettre en place. Tout d'abord placer la commis-

sion, jusqu'alors autonome, sous la tutelle du district ce qui a été fait dès 2008. Ensuite, créer un lien avec le « challenge Maubon » qui travaillait auprès du même public mais avec qui les contacts étaient inexistantes.

Aujourd'hui, les deux commissions qui œuvrent pour le football loisir des vétérans sont en osmose même si quelques points de règlements restent à uniformiser. Preuve de ces bonnes relations, un calendrier harmonisé qui débouche en fin de saison sur des finales de champions ou la « coupe vétérans de la Sarthe » mixte « Maubon/ Chauveau ».

Si autrefois Michel Villeneuve gérait tout « artisanalement » avec son crayon et sa gomme (en résumé avec les moyens à sa disposition) à présent tout se gère avec internet et les réseaux informatiques. La commission « Coupe Chauveau » a même son portail sur le site officiel du district sur lequel tout est consultable (calendriers, classements, informations etc....).

Régis Forest est devenu l'animateur (Président) de la commission, mais il ne travaille pas seul. Il manage une équipe d'une dizaine de membres (pratiquement tous indépendants) qui visitent régulièrement les équipes à l'occasion des rencontres du dimanche matin, dans un souci d'écoute et d'échange avec les pratiquants.



Philippe Basset



Le bon sens a de l'avenir →

LES DATES A RETENIR

- **Jeudi 4 avril 2013** : Finale de la coupe du district Futsal au Grand Lucé
- **Samedi 13 avril 2013** : Finale de la coupe régionale et départementale U13 à Parigné l'Evêque
- **Samedi 13 avril 2013** : Finale du challenge départemental U13 à Le Mans Gazelec
- **Mardi 16 avril 2013** : Scolafoot au Complexe de la Californie au Mans
- **Mercredi 1^{er} mai 2013** : Challenges Lacroix-Coutant à Sablé sur Sarthe
- **Mercredi 1^{er} mai 2013** : Foot Féminin en Fêtes à Sablé sur Sarthe (à confirmer)
- **Samedi 25 mai 2013** : Challenge régional U11 à Allonnes
- **Samedi 1^{er} juin 2013** : Challenge Jean Provost et Coupe départementale U11 à Montfort le Gesnois
- **Dimanche 2 juin 2013** : Journée des Champions Seniors
- **Vendredi 7 juin 2013** : **Assemblée Générale du district** (lieu à définir)
- **Samedi 8 juin 2013** : Journée Nationale des débutants au Mans au Complexe de la Californie au Mans
- **Samedi 15 juin 2013** : Fémi-Plage à St Brévin (44)
- **Samedi 15 juin 2013** : Finales de la coupe et du challenge Seniors
- **Samedi 22 juin 2013** : Finales des coupes de Jeunes U15 et U18 à Beaumont sur Sarthe
- **Samedi 29 juin 2013** : Tournoi de la solidarité au Mans (journée complète)
- **Du 15 mai au 3 juillet 2013** : Tournée Beach Soccer U11-U13 (mercredi après midi)

Si vous avez des suggestions ou des articles à proposer, vous pouvez les adresser à :

cyberfoot72@sarthe.fff.fr ou par téléphone au 02.43.78.32.01